



Hauspost Haus Orbis

28.08.2023

Liebe Eltern,

das Schuljahr hat begonnen und so langsam kommt der Alltag wieder. Nachfolgend finden Sie ein paar Eindrücke aus den ersten und ein paar Informationen für die kommenden Wochen.

Viel Spaß beim Durchstöbern!

Der Start ins Schuljahr

In den ersten Wochen war viel los: der ein oder andere Geburtstag, das Willkommensfest im Internat und der ein oder andere Ausflug. Einen kurzen Einblick finden Sie nachfolgend in einer kleinen Bildersammlung:







Elterntag am 10. September 2023

Wie Sie bereits dem letzten Elternbrief entnehmen konnten, findet unser diesjähriger **Elterntag** am Sonntag, den 10. September 2023 statt. Wir starten um 10:30 Uhr mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der Klosterkirche. Im Anschluss treffen wir uns im Gruppenraum im Keller von Haus Orbis. Hier können wir uns und Sie sich als Eltern besser kennenlernen und in einen lockeren Austausch kommen. Ebenso werde ich Ihnen noch ein paar Informationen rund um unser Haus vorstellen.

Ich freue mich, Sie dort zu treffen und möchte Sie zur einfacheren Planung um eine kurze Rückmeldung bitten, wenn Sie absehen können, ob Sie teilnehmen können. Das genaue Programm an den Tag sieht folgendermaßen aus:

10.30 Uhr	Gottesdienst in der Klosterkirche
11.30 Uhr	Austausch/Kennenlernen/Elternvertreterwahlen für das Internatsgremium in den jeweiligen Häusern
13.00 Uhr	Mittagessen mit anschließendem Kaffee
14.30 Uhr	Ende der Veranstaltung

Ausblick

Neben dem Elterntag ist am nächsten Internatswochenende auch ein **Ausflug des Internats nach Münster** geplant. Am 12.09.2023 fahren alle Fußballbegeisterten aus dem Internat nach Dortmund zum **Spiel Deutschland gegen Frankreich**. Ebenso sind wir gerade dabei eine erste Hausfahrt zu planen. Weitere Informationen hierzu lasse ich Ihnen schnellstmöglich zukommen.

Wochenpläne

Auch wenn die ersten Wochen schon vorbei sind und viele Termine, Nachhilfen, Campuszeiten und weitere relevanten Punkte für die Wochenpläne bereits geklärt sind, gibt es aktuell bei einigen Schülern noch ein paar mögliche Änderungen, welche sich hoffentlich im Verlauf der Woche regeln. Sobald diese geklärt sind, werde ich alle Wochenpläne an Sie per E-Mail verschicken.

Sollte es von Ihrer Seite noch Rückfragen geben, melden Sie sich gerne.

*Ich wünsche uns allen ein **schönes** Schuljahr mit vielen Erinnerungen an die man gerne zurückdenkt, ebenso aber auch ein **erfolgreiches** Schuljahr, in der Hoffnung, dass die gesteckten Ziele erreicht werden!*

Viele Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagogin Haus Orbis